

50 Jahre Café Yucca

Ein Strassenfest zum Geburtstag

Donnerstag, 24. August 2023, 16 – 21 Uhr
Häringstrasse 20, 8001 Zürich



In den 1970er-Jahren gab es in der Stadt Zürich für junge Menschen kaum Treffpunkte. 1973 eröffnete die Zürcher Stadtmission (so hiess Solidara Zürich früher) das Jugendcafé, kurz JuCa, am Limmatquai 112. Das JuCa war ein Ort zum Sein – man konnte Leute treffen, spielen und sich günstig verpflegen.

Dieser Tradition ist das Café Yucca treu geblieben. Es ist seit 1978 an der Häringstrasse zuhause und ist kein Jugendcafé mehr, sondern hat seinen Namen von der Yucca-Pflanze geliehen: Eine Palmilie, die immer wieder neu austreibt. «Hier kannst du sein, wie du bist», lautet das Motto.

Das Café Yucca feiert seinen 50. Geburtstag mit einem Strassenfest. Es sind alle herzlich eingeladen!

Programm

16.00 – 21.00 Uhr

- Festwirtschaft im Freien
- Feines vom Grill, Salatbuffet, Glacé
- Mühlespiel auf der Strasse, Foto-Booth
- Tombola: Der Erlös geht ans Café Yucca

Glückwünsche für das Geburtstagskind
Regierungspräsident Mario Fehr und Stadtrat Raphael Golta überbringen dem Café Yucca ihre Glückwünsche

Live-Bands

- **Haimos**: Die Balkan-Roma-Band spielt Balkan-Folk und Gypsy-Swing.
- **Gustavo Nanez** präsentiert seine Solo-Show «Man-Fatal: One-Man Cumbia»
- **Pätschwerk**. Das Musikerkollektiv unterhält mit Swing, Volksmusik und Pop

Die Häringstrasse ist während des Festes zwischen Seilergraben und Zähringerstrasse autofrei.

Falls es Katzen und Hunde regnet:
Geburtstagsfest am Schärmen, im Café Yucca
Programmänderungen vorbehalten.